
 
 

5. Oktober 2021 
Antrag der SPD-Regionalfraktion Stuttgart 
 
Haushalt 2022 
 
Reaktivierung der Bottwartalbahn vorantreiben 
 
Die Geschäftsstelle des VRS wird beauftragt, 
 
über den aktuellen Sachstand bei der Reaktivierung der Bottwartalbahn zu berichten 
und dabei Wege aufzuzeigen, wie der Verband hier unterstützend tätig werden kann. 

 

Begründung: 
 
Die Bottwartalbahn hat beim Ranking des Landes bei möglichen Reaktivierungsstre-
cken positiv abgeschnitten. 
Es wäre daher dringend geboten, den nächsten Schritt zu tun, da volle Fördertöpfe 
beim Land verfügbar sind.  
Ähnlich wie bei der Boller Bahn und der Hohenstaufenbahn muss auch hier der Ver-
band Region Stuttgart die Rolle eines aktiven Unterstützers übernehmen. 
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